

Bonjour à tous,



L'association « Dieup-en-Jeux »

est active depuis novembre 2021.

Nous remercions la dizaine de participants qui, malgré le contexte sanitaire, ont rejoint l'association sur ce

premier trimestre d'existence.

Pour répondre à vos suggestions, nous modifions nos horaires et nous serons présents les mardis de 14h à 16h à la petite salle à côté de la poste (sauf le 22 février et le 1^{er} mars).

Nous comptons sur vous pour nous rejoindre.

A Mardi !

courriel : dieupenjeux@gmail.com